



Equipo de perforación en pozo exploratorio Koo x-1

Con una inversión acumulada de 18 millones de dólares, la empresa se posiciona como un actor clave en el sector energético

Gregorio Energy impulsa la exploración y producción energética en Magallanes con inversiones millonarias y enfoque en sostenibilidad

LUCAS ULLOA INTERVEN
 LUCAS.ULLOA@LAPRENSA.AUSTRAL.CL

Gregorio Energy, operadora chilena especializada en el sector energético, ha iniciado este 28 de enero de 2025 la perforación del pozo exploratorio Koo x-1, ubicado en el Bloque Isla Norte de Tierra del Fuego. Este proyecto forma parte de los compromisos de inversión establecidos en el Contrato Especial de Operación Petrolera (CEOP) y marca el inicio de una nueva fase de exploración en la región. La empresa, que adquirió en 2024 los activos de GeoPark Chile SpA, incluyendo las áreas de Tierra del Fuego y el Bloque Fell en San Gregorio, planea continuar con la perforación de dos pozos exploratorios adicionales en el CEOP Campanario, también en Tierra del Fuego.

La inversión total supera los 5 millones de dólares, priorizando la contratación de empresas y trabajadores locales. El objetivo principal de estas operaciones es determinar la existencia comercial de hidrocarburos y, en caso de éxito, producir gas seco y/o condensado de gas, lo que podría fortalecer la matriz energética regional y generar nuevos recursos económicos para Magallanes.

Actividades productivas en el continente: resultados positivos y generación de empleo

En paralelo a sus operaciones en Tierra del Fuego, Gregorio Energy ha consolidado su presencia en el continente con un



Planta de tratamiento de crudos de Gregorio Energy

balance positivo durante 2024. La empresa logró recuperar y fortalecer una actividad productiva clave para la región, que estuvo en riesgo de discontinuarse. Gracias a una inversión de más de 13 millones de dólares, la operadora incrementó significativamente la producción de crudo y gas, generando más de 200 empleos directos y contribuyendo con importantes regalías para la región.

Estos resultados son fruto de una gestión eficiente y la colaboración entre las empresas del grupo, que han unido esfuerzos para optimizar las operaciones. Este éxito sienta las bases para futuras campañas de intervención de pozos programadas para 2025, que incluirán tareas de pulling, workover y perforación.

En línea con las tendencias globales hacia la sostenibilidad, Gregorio Energy ha manifesta-

do su interés en contribuir a la transición energética, particularmente en el desarrollo de la industria del hidrógeno verde en Magallanes. La empresa busca aprovechar su experiencia en operaciones regionales para participar activamente en estos proyectos, ya sea como proveedora de servicios, socia o bajo cualquier figura que le permita agregar valor. Este enfoque refleja su compromiso con la diversificación energética y su adaptación a las demandas del futuro.

Perspectivas para 2025

Con una inversión acumulada que supera los 18 millones de dólares entre 2024 y 2025, Gregorio Energy se posiciona como un actor clave en el desarrollo energético de Magallanes. Sus proyectos de exploración y producción no solo buscan maximizar

el potencial de hidrocarburos en la región, sino también impulsar la economía local mediante la generación de empleo y el pago de regalías.

Este año, el plan es materializar inversiones que permitan extraer todo el potencial de sus áreas de desarrollo y explotación, además de "establecer una plataforma sólida y concreta para aportar a la transición energética de Chile desde Magallanes", sostiene el gerente general de Gregorio Energy, Pablo Martínez Viertel.

Martínez Viertel agrega que para este año "la línea de acción inmediata es continuar con nuestra optimización de costos incorporando nuevas tecnologías, y analizar, planificar y ejecutar todas las oportunidades que hemos venido identificando para incrementar, tanto nuestra

producción de crudo y gas natural, como las reservas, lo cual incluye intervenciones en pozos existentes y asimismo la definición del portafolio de perforaciones a ejecutar".

Gregorio Energy, como grupo de empresas magallánicas, busca "seguir creciendo tanto en lo que respecta a producción de energía como a prestación de servicios para la industria regional y continuar generando todo el valor que los recursos nos ofrecen, y consolidar nuestro rol como operador y socio de la industria energética regional, para asegurar el desarrollo efectivo y armónico de todo tipo de proyectos energéticos", sostiene Martínez.

Consultado por la posición que tiene la firma en el panorama energético regional, el gerente general sostiene que "la creación del grupo empresarial fue concebida para consolidar la permanencia en la región y darle sostenibilidad a una actividad productiva regional que, como decía, se vio amenazada, y que contribuye con significativas fuentes de trabajo e ingresos para la economía regional. De hecho, las características de nuestro crudo son de gran utilidad para el funcionamiento de la Refinería de San Gregorio, y la producción de gas natural le da sin duda mayor seguridad energética al abastecimiento de este primordial insumo energético que esta región tanto necesita y del cual depende para su funcionamiento y calidad de vida".